

PNP  
04.12.2018

# Gut besuchter Weihnachtsbasar im Elisabethenheim

## Verkaufserlös für soziale Betreuung der Bewohner

**Viechtach.** Am Freitagnachmittag haben Caritasvorsitzender Heinrich Probst und Heimbeirätin und Organisatorin Barbara Sixt den inzwischen schon zur Tradition gewordenen Adventsmarkt im Foyer des Elisabethenheimes in der Dr. Schellerer-Straße eröffnet.

Nicht die Verkaufserlöse wären entscheidend, sondern die vielfältigen Begegnungen der Bewohnerinnen und Bewohner des Elisabethenheimes mit den Besuchern außerhalb der Einrichtung sagte Heimleiter Edwin Schedlbauer bei der Begrüßung der Gäste. Stellvertretender Landrat Erich Muhr, Seniorenbeauftragter Helmut Preiß, Pfarrvikar Markus Meier und Heimbeiratsvorsitzender Walter Schlicht waren Gäste bei der offiziellen Eröffnung. Nach den kurzen Ansprachen der Ehrengäste herrschte reges Treiben im Eingangsfoyer und in der Cafeteria des Elisabethenhei-



**Organisatorin Barbara Sixt (von rechts) und Betreuerin Christine Kayko** freuten sich bei der Eröffnungsfeier über den Besuch von Heimbeiratsvorsitzendem Walter Schlicht, Pfarrvikar Markus Meier, Caritasvorsitzendem Heinrich Probst, stellvertretendem Landrat Erich Muhr und Stadtrat und Seniorenbeauftragtem Helmut Preiß.

– Foto: Schedlbauer

mes. Der von Bewohnern und Betreuungskräften organisierte Weihnachtsbasar lockte auch

am Samstag und Sonntag noch viele Kaufinteressenten an. Die meisten der Verkaufsartikel wa-

ren von den Senioren zusammen mit ihren Betreuungskräften selbst gebastelt oder von

Angehörigen und Geschäftspartnern gespendet worden. So wechselten praktische Stricksachen, selbst gebastelte Weihnachtskarten, Adventskränze, Türkränze und Weihnachtsschmuck sowie selbst eingemachte Marmeladen und Geleegläser ihren Besitzer. Außerdem wurden Kaffee, Kuchen und Gebäck angeboten, so dass die Käufer von außerhalb mit den Bewohnern ins Gespräch kamen und ein klein wenig Heimatmosphäre schnuppern konnten.

Bürgermeister Franz Wittmann, der am Wochenende ebenfalls vorbeischaute, lobte den „schönen Adventsmarkt“ und freute sich darüber, dass dieser inzwischen zu einer festen Einrichtung in Viechtach während der Vorweihnachtszeit geworden ist. Der Erlös dieser Weihnachtsaktion soll für die soziale Betreuung der Heimbewohner verwendet werden.

– eds